

INDONESIA SATU

Dalam Rangka Kunker Sekaligus Silaturahmi ke Kodim Temanggung, Danrem 072 menyampaikan Tiga Sinergi

Agung widodo - TEMANGGUNG.INDONESIASATU.ID

May 7, 2024 - 23:01



Dandim 0706/Temanggung Letkol Inf Sriyono, S.I.P. Menyambut kedatangan Danrem 072/Pamungkas Brigjen TNI Zainul Bahar, S.H., M.Si, dan Ketua Persit KCK Koorcab Rem 072 Ny. Kemala Zainul Bahar Beserta Rombongan

TEMANGGUNG - Dalam rangka kunjungan kerja (Kunker) Danrem 072/Pamungkas Brigjen TNI Zainul Bahar, S.H., M.Si, beserta Ketua Persit KCK

Koorcab Rem 072 Ny. Kemala Zainul Bahar beserta rombongan kunjungi Kodim 0706/Temanggung, Jl Diponegoro no 39 Temanggung. Selasa (07/05/2024).

Kunjungan Danrem 072/ Pamungkas bersama Ibu, para Kasi jajaran Korem disambut hangat oleh Dandim 0706/Temanggung Letkol Inf Sriyono, S.I.P. Tidak hanya satuan Kodim saja dalam penyambutan, akan tetapi jajaran Forkopimda, Pj Bupati Temanggung Hary Agung Prabowo, Wakapolres Temanggung dan juga perwakilan dari Pengadilan Negeri ikut menyambut Kedatangan Orang nomor satu di wilayah korem 072/Pamungkas.

Brigjen TNI Zainul bahar mengaku menjabat sebagai Komandan Korem 072 tersebut sekitar 6 bulan yang lalu.

" alhamdulillah Siang ini kunjungan kerja Saya ke Kodim 0706/Temanggung disambut oleh Jajaran Forkopimda yang ada disini. Adapun maksud tujuan kesini adalah Silaturahmi bertemu dengan anggota. Ucap jenderal bintang satu.



Danrem mengaku," Dalam kunjungan tersebut adalah menyampaikan apa yang menjadi pokok dari pimpinan panglima TNI, dari kami Breakdown ke bapak Kasad ataupun dari bapak Pangdam, intinya adalah komunikasi ke satuan bawah". Ucapnya.

" Tidak ada yang khusus saya sampaikan ke satuan bawah, akan tetapi saya ucapkan terimakasih ke jajaran, atas pelaksanaan pengamanan kemarin Pilpres di wilayah kami berjalan aman lancar. Saya berharap mudah mudahan di pilkada juga bisa berjalan, apa apa yang menjadi Evaluasi nanti kita akan perbaiki kembali.



Danrem juga menyampaikan," penekanan dari bapak Kasad mempunyai 3 sinergi, yaitu sinergi air, sinergi pangan dan sinergi dengan masyarakat atau Forkopimda, itu yang harus kami ingatkan, kedatangan kami keberadaan kami harus dirasakan oleh masyarakat. Sebab menurut Danrem," Kita Babinsa dan Bhabinkamtibmas adalah satelit kita paling jauh. Adanya sinergitas tersebut baik dari babinsa bhabinkamtibmas dan masyarakat akan menjadi kuat, itu lah yang menjadi kekuatan negara kita. Tutupnya.